
Beschluss: 
 
Die Antrag stellende SPD-Ratsfraktion erklärt in Kenntnis der Stellungnahme und der Zusage der 
Verwaltung, verwaltungsintern in Zusammenarbeit mit der BUGA-GmbH zu prüfen, einen 
Sonderstempel der Post sowie eine Sonderbriefmarke zu erhalten, den Antrag für erledigt. 


